
 

    Beachten Sie folgende Hinweise, um Schäden 

    am Gerät zu vermeiden. 
 

 

Batterie einsetzen 

 

 

Öffnen Sie den Sensor durch Drehen der Schraubkappe auf der Rückseite des Sensors  

gegen den Uhrzeigersinn z.B. mit einem Geldstück. 

 

 

 

Schieben Sie die Batterie unter die goldene Metallnase (1). Achten Sie darauf, dass 
die Batterie komplett unter der Metallnase ist und komplett an den oberen Rand 
geschoben ist. 

Drücken Sie die Batterie durch leichten Druck auf der gegenüberliegenden Seite in 
die Fassung, bis sie ein kurzes „klicken“ bemerken. 

 

 

 

 

 

Achten Sie vor dem Verschließen darauf, dass die im Deckel befindliche Dichtung nicht geknickt ist und sauber am 
Deckelrand liegt. Drehen Sie anschließend den Deckel im Uhrzeigersinn fest. 

 

 

Batterie entfernen 

      

 

   Hebeln Sie die Batterie gefühlvoll z.B. mit Hilfe eines kleinen Schraubendrehers  

   oder einer kleinen Schere aus der Fassung. Setzen Sie den Schraubendreher so an, 

   wie in der Abbildung zu erkennen ist.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Eine genaue Videobeschreibung finden Sie auf unserem PHYWE Youtube Kanal. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=fGxjd23z5JI 
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Reed the following instructions to avoid  

damage to the unit. 
 

 

Insert battery 

 

 

Open the sensor by turning the screw cap on the back of the sensor  

Counter clockwise, e.g. with a coin. 

 

 

 

Slide the battery under the golden metal tab (1). Make sure that the battery is 
completely under the metal nose and pushed completely to the upper edge. 

Push the battery into the socket by pressing lightly on the opposite side until you 
hear a short "click". 

 

 

 

 

 

Before closing the lid, make sure that the seal in the lid is not bent and lies neatly on the edge of the lid. Then turn 
the lid clockwise to tighten it. 

 

 

Remove battery 

      

 

   Lever the battery sensitively, e.g. with the help of a small screwdriver.  

   or small scissors from the socket. Place the screwdriver like this, 

   as can be seen in the illustration.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

You can find a detailed video description on our PHYWE Youtube channel. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=fGxjd23z5JI 
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